

En estos momentos cruciales para la patria, Sergio Onofre Jarpa, líder de indiscutida solvencia moral y política, entrega un mensaje al país que titula "Creo en Chile".

Analicar la magna obra daría motivo para muchos comentarios que merecen serias consideraciones. En este breve análisis me referiré, en primer término, al capítulo que denomina "Los mitos de nuestro tiempo", en que señala textualmente que "corresponde a la juventud idealista y generosa, descubrir los sistemas caducos y los artificiosos mitos políticos para construir, sobre sólidas bases chilenas, un nuevo destino nacional".

Una pregunta que fluye por si sola, dice relación con el mito de los gobiernos retrogrados. Nada que proceda con buena fe podría negar que en los últimos años los cimientos políticos y económicos de Chile están carcomidos. Lo que en buen romántico, significa lisa y llanamente que el espíritu de la naciónalidad tiende a desaparecer. Los fácticos dos años de gobierno de la Unidad Popular se han encargado de evidenciar que la anarquía reina en todas las actividades nacionales y con la consiguiente "espontanea" de agitadores extranjeros el derrumbe es completo. He vivido en otro Chile y me apena contemplar cómo se destruyen paulatinamente los valores morales que nos hicieron grandes y respetables en el mundo.

Nada más falso que afirmar que el mito de la izquierda progresista pudo tener un efecto benéfico para el país. No sin razón, Sergio Onofre Jarpa, en forma lapidaria sienta que "los grupos izquierdistas fueron siempre enemigos decepcionados del sistema portugués y mantuvieron una campaña constante para derribar las instituciones nacidas de la Constitución de 1833". Nada podría objetar la aseveración que el Estado chileno necesita ser modernizado sobre bases serias y no proceder como los partidos de izquierda que solamente se han "limitado a injertar, sobre el tronco ya envejecido, un tímido ramaje socialista, burocrático y dispendioso". Concedida plenamente con el líder, cuando subraya que a la juventud se le inculca el concepto en "trabajar poco y en jubilar pronto". Una verdad que altera cuando se piensa en nuestro pobre país, pero como maestro, con una larga trayectoria en las labores docentes expresó que Sergio Onofre Jarpa ha puesto el dedo en la llaga, constituyendo una obligación patriótica y permanente para aquellos profesores que no se han prestado a la "conscientización

idea que no resulte siquiera un comentario, pues de "hecho todos los gobiernos comunistas que existen en el mundo han sido impuestos por las armas y se sostienen por las armas, única forma de reprimir la rebelión permanente de intelectuales, juventudes y trabajadores que luchan por obtener mayor libertad y bienestar y más independencia para sus pueblos".

Cómo enfrentaremos al marxismo es otro capítulo de la obra que requiere especial consideración, porque "el Partido Nacional se inscribe en los valores espirituales de la civilización cristiana occidental y rechaza por artificial y limitada, la interpretación materialista de la historia. Se opone al marxismo y a toda forma de colectivismo, y a sistemas políticos o económicos que desvirtúan la libertad o intentan contra la dignidad humana". Nada podría agregarse a la exorcización mencionada y el papel trascendente que el Partido está llamado a desempeñar se circunscribe a su política generosa y firme en defensa de los sagrados intereses de la Patria.

No acepto los conceptos expuestos en las cuarenta medidas que constituyen la burla más cruel de que pueda ser objeto un pueblo. Para mí las cuarenta medidas de la deseable Unidad Popular no son sino "cuarenta mentiras" que provocan hilaridad en aquellas que son y se sienten demócratas.

Finalmente Sergio Onofre Jarpa enfoca en forma inteligente la renovación de Chile en el último capítulo de su obra. Señala que en estas horas se está jugando el destino de la patria, porque existe una lucha a muerte entre democracia y marxismo. Este último significa para Chile la "destrucción de nuestra economía y la paralización del desarrollo; la pérdida acelerada de su capacidad productiva y del valor de su moneda; el desabastecimiento de productos esenciales y una mayor dependencia de países extranjeros para cubrir esta deficiencia y el éxodo de profesionales y técnicos que no encuentran en su Patria posibilidades de trabajo".

Si la democracia triunfa se ha de instaurar un gobierno que "se inspire en la tradición y en los valores de la personalidad y apoyándose en ellos sea capaz de proyectar a Chile hacia el futuro. Un Gobierno que defienda la soberanía y el interés de Chile y señale a nuestro país un papel protagónico en esta zona del mundo".

Nos encontramos, pues, ante dos alternativas que no admiten vacilaciones,

Creo en Chile [artículo] Jorge Matta Correa.

Libros y documentos

AUTORÍA

Matta Correa, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Creo en Chile [artículo] Jorge Matta Correa.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)